



## Spendenparlament fördert wieder acht Projekte

Acht Projekte fördert das Spendenparlament aktuell, Schirmherr und Stadtpräsident Hans-Werner Tovar überreichte kürzlich im Rathaus die

symbolischen Schecks. Sie gingen an die Stadtmission Mensch für das zweite Kieler Konzert gegen Kälte (5000 Euro), die Stiftung Jovita/

Musikum für die Reparatur von Instrumenten (1100 Euro), den Christlichen Verein Kiel für Schwimmkurse für Flüchtlinge (1374 Euro) und den Sozialdienst Katholischer Frauen für eine Geräuschkulisse und eine Software mit Augensteuerungsgerät für Menschen mit schweren Behinderungen (4960

Euro). Förderung erhielten ebenfalls das Kieler Fenster für eine Ferienfreizeittour der Tagesstätte in Gaarden nach Scharbeutz (1210,50 Euro), die Stadtteilgenossenschaft Gaarden für eine Kinderfreizeit in den Sommerferien (2092 Euro) sowie einen temporären Indoor-Winterspielplatz, für den das Vine-

tazentrum zwischen November und März an einem Sonntagnachmittag im Monat umgestaltet wird (1833,83 Euro). Und 1499 Euro für einen Gastronomie-Herd gingen an das Gaardener Flex-Werk – eine Anlaufstelle für Bedürftige des Kinder- und Jugendhilfeverbundes.

TEXT/FOTO: THOMAS EISENKRÄTZER